

En total MOP instalará 8 radares de velocidad en Ruta 41 CH

Con el objetivo de aumentar y mejorar la seguridad vial en la Ruta 41CH, es que la Dirección de Vialidad del MOP instalará 8 radares de velocidad en diversos puntos, de los cuales 4 ya se encuentran instalados y funcionando, como forma de alertar y concientizar a quienes conducen a exceso de velocidad.

Respecto a la importancia de esta tecnología, el SEREMI de Obras Públicas, Javier Sandoval Guzmán, señaló que “estos radares permitirán alertar al conductor sobre la velocidad a la que transita y, de esta ma-

nera, generar conciencia de la importancia de conducir a la velocidad que la ley exige y permite, así como del llamado a respetar las normas del tránsito, principalmente, el no adelantar en zonas en las que no se permite. Recordemos que muchos de los accidentes en la ruta 41Ch se producen por esto mismo”.

A la fecha, 4 de los 8 radares mencionados, ya han sido instalados y puestos en operación por parte de la Dirección de Vialidad, específicamente en el kilómetro 70,703 -lado derecho-, en el kilómetro



71,397 -lado izquierdo-, entre sectores de Diaguita y Andacollito, así como también en el km 8,593 -lado derecho- y en

el km 8,823 -lado izquierdo-, éstos últimos a la altura del sector de Lomas de Monardez.